



～東の丘に芳しく香れ～

# 東芳っ子供り



令和4年 9月12日

東芳小学校だより

第19号

文責：校長 山際裕之

## 3年生が、全校集会でコマ回しと「かい文」を披露！

9月5日に行った児童集会（全校集会）では、3年生が学習の成果を発表しました。1つはコマに関する一つはコマに関する発表です。3年生は、国語でコマに関する説明文を学習しました。そこで、実際にコマ回しを体験してみることにになりました。たくさんの種類のコマが準備されており、私は世代的にコマには詳しいはずなのですが、はじめて見るものもありました。しばらくの間、3年生の教室では子どもたちが休み時間のたびにコマ回しに夢中になり、あっという間に上手に回せるようになっていました。今回の発表では、気に入ったコマの紹介を、映像付きで発表しました。

もう一つは「かい文」の発表です。かい文とは、上から読んでも下から読んでも同じ文です。3年生の子どもたちは、自分たちが考えた「かい文」を、手拍子をまじえて、リズム歌風に発表してくれました。とても楽しい発表で、思わずふき出してしまうものもありました。3年生のみなさん、ありがとうございました。



## 学びの秋！ 今週は校外学習や出前授業などが盛りだくさん！

先週は、3年生が校外学習（学習旅行）として、「ザ・ビッグ」、「郡山市ふれあい科学館」で、見学や体験に行ってきました。実際に見たり、体験したりする活動はとても貴重で、価値があると思います。これらが子どもたちにとって、単なる楽しさだけではなく、深い学びにつながると確信しています。今週は、1・2年生の校外学習をはじめ、各分野の専門家のかたを招いた出前講座などが盛りだくさんです。新しい発見、感動、深い学びにつながることを期待しています。



### ★1・2年生校外学習（学習旅行）

9月15日（木）に、ムシテックワールドに行って学習してきます。生き物や昆虫が大好きな子どもたちなので、ワクワクするような1日になるといいですね。いつもは上級生にお世話になっていますが、この日は2年生の班長さんを中心にして行動します。

### ★放射線教育の出前授業

9月13日（火）に1・2年生、14日（水）に3・4年生が出前授業を行います。この出前授業は文部科学省の委託事業であり、公益財団法人日本科学技術財団から講師の方に来校いただき、放射線に関する基礎知識などを学びます。5・6年生は、コミュタン福島（福島県環境創造センター）に行って学習する予定になっています。

### ★心のケアセンター出前授業

9月13日（火）の3校時に3・4年生、4校時に5・6年生が出前授業を行います。「ふくしま子どもの心のケアセンター」から講師の方にご来校いただき、3・4年生は「心を大切にする方法」（自己肯定感を高めること）、5・6年生は、「考えの幅を広げること」などについて考えます。

### ★曲がりねぎ学習

毎年お世話になっている「阿久津曲がりねぎ保存会」会長の橋本昌幸様に来校いただき、「やとい」という、ねぎを曲げる作業を行う予定となっています。

9月9日～10日に計画していた4・5年生の宿泊学習は、新型コロナウイルスに関する現状と行事の教育的意義を総合的に判断し、断腸の思いで延期を決断しました。4・5年生およびご家族の皆様には残念な思いをさせてしまい申し訳ありません。今回の行程を一度白紙に戻し、新たな行程で11月に実施できるように計画を進めています。